
Question du conseil de quartier Est et Rhône pour le CICA du 15 
janvier  
 
 
Nous nous louons que notre projet navette est retenu l’attention et 
qu’il est servi de base pour la création des navettes S4A et S4B, 
toutefois nous regrettons que le bassin de vie place Chazette / 
montée Bonafous et cours d’Herbouville pour la partie sud ne soit 
mieux desservi. 
 
Est-il possible d’ajouter un arrêt place Chazette et/ou en bas de la 
montée Bonafous. 


